



Licitada la rehabilitación del antiguo "Hospital de las Monjas" y parvulario

VISTA ALEGRE

Año LXX · Nº 3419 · 28.06.2025 · www.vistaalegretorrevieja.com Semanal

12 Fuego y agua en Los Molinos del Calvario



1955 – 2025 Cada 7 días con nuestros lectores durante 70 años

Actualidad: *Se aprueba la licitación del contrato de mantenimiento del alumbrado público* pág. 6 ·
Cultura: *El 4 de julio se presenta en Torrevieja la Orquesta de Flautas Casanovas* pág. 25 ·
Deportes: *Triunfo de Alejandro Guijarro en Almoradí* pág. 26

Torre Vieja ha dado la bienvenida al verano como nos tiene acostumbrados ya desde hace ya bastantes años. Un monumental castillo de fuegos artificiales acompañado de música, disparado desde las piscinas del paseo de las rocas, brilló en el cielo de Torre Vieja en la noche de San Juan,



entre el 23 y el 24 de junio. Hay que resaltar una vez más la gran movilización de personas que produce un espectáculo como éste, capaz de dinamizar al amplio sector de la hostelería de la franja litoral. Aunque como todo en la vida tiene margen de mejora, el castillo fue sensacional, en algunos momentos hasta apoteósico y el público lo premió con aplausos. Todo sucedía al mismo tiempo que las playas torrevejenses se encontraban más que a rebosar, sobre todo de jóvenes, pero también de reuniones de amigos, de familias, que quisieron mantener la tradición ancestral de las hogueras para purificar lo malo de la vida y al mismo tiempo compartir viandas y bebidas. Torre Vieja no solo es de las pocas localidades costeras que consiente la quema de hogueras, sino que es quien facilita la madera de mimosa, prácticamente sin residuos, a todas las personas que lo desean. Han sido muchos miles de personas las que participaron de este ritual tan mediterráneo y también amplio ha sido el dispositivo de seguridad y sanitario que fue desplegado y promovido por el Ayuntamiento. El resultado ha sido más que positivo, apenas se registraron incidencias y eso dice mucho y bien para que se continúe celebrando esta fiesta que miran de reojo otros municipios cercanos.

En otro orden de cosas en los últimos días se ha presentado el nuevo Plan Estratégico de Turismo 2025 - 2029 que se concreta particularmente en 30 actuaciones muy específicas, desde la creación de Visit Torre Vieja, una nueva entidad de gestión turística, hasta planes de turismo accesible, nuevas experiencias turísticas, ayudas al comercio local, marketing por productos, movilidad sostenible y renovación del tejido turístico local. Se trata de un camino que es imprescindible recorrer, sobre todo para una ciudad como la nuestra.

Asimepp organiza su tercera verbena solidaria en el Parque de la Estación

Ya está todo listo para la 3ª Vebena Solidaria organizada por la Asociación de la Fibromialgia Asimepp, que se celebrará el próximo sábado, 5 de julio, a partir de las 19:30 horas en el Parque de la Estación de Torre Vieja. Una jornada llena de música, alegría y compañerismo, que también servirá para apoyar una causa muy especial: la lucha diaria de las personas que conviven con la fibromialgia.

El evento, bajo el título "Pinceladas de esperanza", contará con barra solidaria, un cortador de jamón, quesos, bocadillos y bebidas, así como un sorteo de regalos. La velada estará amenizada por DJ Frank Anthony. La entrada es gratuita.

Los organizadores animan a acudir vestido de un color, teniendo cada uno un significado. Desde Asimepp desean dar las gracias por acompañarnos, por sumar con vuestra presencia y por compartir este momento tan significativo para nuestra asociación. ¡Os esperamos!



“Desde Asimepp desean dar las gracias por acompañarnos, por sumar con vuestra presencia y por compartir este momento tan significativo para nuestra asociación.”

Sale a licitación la rehabilitación del antiguo “Hospital de las Monjas” y parvulario de La Purísima

Supondrá una inversión de más de 4,5 millones de euros.

El alcalde de Torreveja, Eduardo Dolón, junto con el concejal de Empleo y Juventud, Domingo Paredes, dieron a conocer la licitación prevista tras aprobarse en Junta de Gobierno Local (JGL) de las obras de consolidación y rehabilitación del antiguo “Hospital de las Monjas” y parvulario de La Purísima y edificio anexo, una actuación incluida en los presupuestos municipales y financiada íntegramente con recursos propios. A su vez, siendo un proyecto de carácter innovador para jóvenes emprendedores y de fomento del tejido empresarial de la ciudad, se esperan conseguir fondos europeos durante su construcción.

La licitación cuenta con un presupuesto base de 4.531.226 euros (IVA incluido) y contempla un plazo de ejecución de 18 meses. El plazo de presentación de ofertas será de 26 días naturales. El proyecto ha sido redactado por la mercantil Xúquer-Arqing S.L. y permitirá la transformación integral de estos dos inmuebles históricos, en estado de deterioro, en un nuevo equipamiento de uso cultural, juvenil y social.

LAS OBRAS PODRÍAN COMENZAR ANTES DE FINAL DE AÑO

El alcalde de Torreveja ha anunciado que antes de fin de año podrían comenzar estas obras que acogerán actividades culturales, juveniles, de formación, de participación vecinal y uso polivalente, abierto a todos los ciudadanos. Eduardo Dolón ha destacado que muy pronto se hará realidad lo que ha denominado “el triángulo de ciudad” en pleno centro urbano, un polo de atracción para jóvenes que conformarán el edificio la Sede Universitaria de Torreveja, La Plasa y el edificio del antiguo parvulario de La Purísima. Todo ello complementado con la Biblioteca Municipal “Carmen Jalón”

Por su parte, el concejal de Empleo y Juventud, Domingo Paredes, ha afirmado que “ésta es una de las grandes obras de rehabilitación previstas para esta legislatura, una apuesta clara por el centro urbano, por el patrimonio local y por un modelo de ciudad más cohesionada, participativa y funcional”.

Asimismo, se han mostrado las primeras imágenes del proyecto, que han permitido a los asistentes visualizar el resultado previsto:

Una imagen de la fachada principal en la que se aprecia un diseño funcional y moderno, totalmente accesible, respetuoso con el entorno urbano del centro histórico. Se observa cómo se respeta la fachada histórica del Parvulario y de la residencia de ancianos.

El equipo de gobierno transformará ambos inmuebles en un nuevo espacio cultural, social y ciudadano en pleno centro urbano



El edificio albergará próximamente el nuevo iHub Torretech, un servicio de innovación tecnológica cuyo objetivo es fomentar el emprendimiento, el talento joven, la incubación de startups y el desarrollo económico local.

Una vista aérea del conjunto edificatorio, que revela la integración de los patios interiores y la volumetría con la trama urbana. De esta forma se respeta el entorno y, biblioteca y parvulario se convierten en dos equipamientos municipales que encajan por su estética y funcionalidad.

Una recreación interior que refleja un espacio de trabajo colaborativo, moderno, versátil y sostenible, pensado para ser punto de encuentro de la ciudadanía, el tejido empresarial de la ciudad y de las entidades culturales locales.

El edil de Empleo y Juventud ha recordado que este proyecto forma parte del ambicioso Plan de Inversiones previsto en el presupuesto municipal de este año, que supera los 33 millones de euros. “Estamos rehabilitando espacios en desuso para devolverlos a la ciudad con nuevos usos y vocación de futuro. Esta obra es un ejemplo de cómo desde lo local se puede generar economía, empleo y vida cultural”, ha concluido.

IHUB TORRETECH

En paralelo a esta intervención urbanística, se ha anunciado que el edificio albergará próximamente el nuevo iHub Torretech, un servicio de innovación tecnológica impulsado por la Concejalía de Empleo, cuyo objetivo es fomentar el emprendimiento, la incubación de startups y el desarrollo económico local mediante programas de apoyo, formación y captación de talento. Asimismo, se contará con una zona coworking,

El nuevo edificio contará con zona coworking, áreas de trabajo para nómadas digitales, aulas de formación y espacios para talleres y reuniones, además de una zona de hostelería y servicio que se ubicará en el patio.



áreas de trabajo para nómadas digitales, aulas de formación y espacios para talleres y reuniones, además de una zona de hostelería y servicio que se ubicará en el patio. El contrato para su puesta en marcha ya se encuentra en tramitación, con una inversión total estimada de más de 200.000 euros.

Paredes ha destacado que "la integración del iHub Torre-tech en este entorno rehabilitado contribuirá a consolidar Torrevieja como ciudad de oportunidades, preparada para competir en innovación, formación y atracción de talento". Este espacio combinará tradición arquitectónica y tecnología para convertirse en motor del nuevo tejido emprendedor local.



Imagen cenital de cómo quedará el edificio y una imagen parcial de cómo quedará el interior.

El expediente se publicará una vez aprobado en Junta de Gobierno en la Plataforma de Contratación del Sector Público, donde podrá consultarse toda la documentación técnica y administrativa del procedimiento.

Abierto el plazo de matriculación de la Escuela Oficial de Idiomas para el curso 2025-2026

Los alumnos que quieran inscribirse deberán de hacerlo exclusivamente online, en la página web www.eoitorrevieja.com.

2.400 plazas para los 6 idiomas que oferta la EOI: alemán, inglés, francés, ruso, español para extranjeros y valenciano.

El concejal de Educación del Ayuntamiento de Torrevieja, Ricardo Recuero, acompañado del director de la Escuela Oficial de Idiomas de Torrevieja, Juan Manuel Margalef, y la jefa de estudios del centro, Adriana Valero, han informado que ya se ha abierto el plazo de matriculación para el curso lectivo 2025/2026, que finalizará el próximo 4 de julio. Los niveles de los 6 idiomas que oferta la EOI parten desde el nivel más básico (A2), hasta el nivel experto o nativo (C2).

Los alumnos que quieran estudiar el próximo curso en la Escuela Oficial de Idiomas deberán de hacer la solicitud de manera online, exclusivamente, en la página web www.eoitorrevieja.com

Los idiomas que se imparten para el curso 2025/2026 son: alemán, inglés, francés, ruso, español para extranjeros y valenciano, y las plazas ascienden a 2.400. El número de profesores con los que cuenta la EOI son 26.



La EOI ofrece horarios de mañana y de tarde en prácticamente todos los idiomas y el horario de apertura del centro va desde las 09:00 hasta las 21:00 horas. Podrán matricularse en todos los idiomas, excepto en inglés, los mayores de 14 años. Para el idioma inglés, los alumnos deben de ser mayores de 16 años. La jefa de estudios, junto con el director del centro, ha invitado a todos los jóvenes a inscribirse en los idiomas que oferta le EOI ya que "a día de hoy prácticamente todos hablamos inglés, los jóvenes tienen la oportunidad de aprender otros idiomas, y en la EOI tienen una amplia oferta a su alcance".

La JGL aprueba la licitación del contrato de mantenimiento del alumbrado público del término municipal de Torrevieja

El precio base de licitación del nuevo contrato es de 872.147 euros (IVA incluido) al año, siendo la duración de 4 años más una prórroga de un año más, por lo que la inversión durante los próximos 5 años ascenderá a 4.360.739 euros.

La Junta de Gobierno Local celebrada el pasado viernes, 20 de junio, ha aprobado los pliegos y licitación del contrato de mantenimiento del alumbrado público del término municipal de Torrevieja, que incluye la gestión y mantenimiento integral de las instalaciones de alumbrado público y de iluminación decorativa exterior, de los edificios públicos municipales.

La concejal de Alumbrado Público, Concha Sala, ha indicado que, entre otras cosas, esta contratación tendrá como objeto la prevención de fallos en los equipos eléctricos, así como la reposición y reparación de las instalaciones, alcanzando igualmente el mantenimiento preventivo. De la misma forma comprende la telegestión de todos los cuadros de luz del término, de cara a mejorar la automatización de los encendidos y apagados en sincronía con el orto y el ocaso solar. Como novedad en esta nueva contratación se incluye el criterio de calidad de la prestación del servicio, que se centrará fundamentalmente en las políticas actuales de ahorro y eficiencia energética.

El precio base de licitación del nuevo contrato es de 872.147



euros (IVA incluido) al año. La duración prevista es de cuatro años contemplando una prórroga de un año más. Por lo tanto, la inversión durante los próximos 5 años ascenderá a 4.360.739 euros.

El plazo de presentación de plicas comprende treinta días naturales a partir de su publicación en el Diario Oficial de la Unión Europea. Toda la información es abierta y accesible en marco del perfil del contratante del Ayuntamiento de Torrevieja.

Como adenda a esta contratación, por medio de otros pliegos previstos, el Ayuntamiento está inmerso en políticas de gestión energética, disminución progresiva del consumo y optimización del alumbrado público. Recientemente se han renovado un millar de puntos de iluminación pública que han supuesto pasar de una potencia instalada de 250 Kw. a 73 Kw.

EN TRÁMITE EL NUEVO SERVICIO DE TRANSPORTE PARA LOS DESPLAZAMIENTOS DE LAS ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES

También la Junta de Gobierno Local aprobó la licitación del contrato de transporte de las Escuelas Deportivas Municipales para desplazamientos fuera de la localidad. El presupuesto base de licitación asciende a un presupuesto anual de 117.325,67 euros (IVA incluido), para 176 viajes comarcales, provinciales, autonómicos y nacionales. La duración del contrato será de 4 años prorrogables un año más, por una cuantía económica de 553.298,50 euros (IVA incluido), siendo la fecha de presentación de ofertas hasta el próximo 22 de julio de 2025. Con este contrato se mantiene y mejora el servicio de transporte de las escuelas deportivas municipales, garantizando la continuidad de un modelo deportivo, cumpliendo con el compromiso de este ayuntamiento con el deporte local. El modelo de gestión de las escuelas deportivas proporciona a los alumnos de las mismas el transporte a competiciones fuera de la ciudad, el uso de las instalaciones gratuitas, el monitor deportivo y el seguro deportivo de accidente con atención en el Hospital Quirón. Un modelo cuyo principal objetivo es facilitar la práctica deportiva, fomentar entre los más jóvenes hábitos saludables y, sobre todo, inculcar durante su desarrollo en las mismas los valores que acompañan al deporte.

Este transporte permite reducir las cantidades de vehículos privados en la carretera los días de competición que se produciría



si los familiares de los deportistas tuvieran que utilizar su propio vehículo. Además, garantiza la presencia de estos deportistas en las competiciones deportivas de sus respectivas categorías, permitiendo de esta manera, que no tengan que depender su asistencia a las competiciones del horario laboral o de cualquier otra índole de sus familiares.

ADJUDICADO EL CONTRATO DE LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO DE ASEOS EN LAS PLAYAS DONDE SE INVERTIRÁN 947.286 EUROS PARA LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS

Con este nuevo contrato los aseos públicos van a estar en servicio durante los 365 días del año, en horario de 9.00 a 20.00 horas.

El Ayuntamiento de Torrevieja ha adjudicado el contrato del Servicio de limpieza y mantenimiento de aseos en las playas del término municipal por un importe total de 947.286 euros (IVA incluido) con una duración de cuatro años, sin incluir aún una posible prórroga de un año adicional.

Este contrato, adjudicado a la mercantil RECREATIVOS ACUÁTICOS HORADADA, que asciende a 236.821 euros anuales y cuyo procedimiento ha sido abierto y sujeto a regulación armonizada, tiene como objetivo la prestación de un servicio integral que garantice la limpieza, mantenimiento y reparación de los aseos fijos de madera y los nuevos aseos autolimpiables instalados a lo largo de las playas y zonas litorales del municipio (plaza de Waldo Calero, plaza Arturo Gómez (paseo Juan Aparicio), paseo de Los Marineros junto al Tintero en la playa del Cura y las plazas

de Perfecta Rodríguez y Encarnación Puchol en La Mata.

El concejal de Playas, Antonio Vidal, ha destacado que se trata de un contrato que mejora el servicio que se estaba prestando, ya que se aumenta el número de aseos a mantener y limpiar y también la temporalidad. Actualmente estaban en servicio en Semana Santa y en verano, y con el nuevo contrato van a estar en servicio durante todo el año (365 días), en horario de 9.00 a 20.00 horas. Además, se pasa de 9 aseos en las playas a 22 entre todos los módulos.

"Hablamos de una actuación esencial para mantener el nivel de calidad que merecen nuestros vecinos y turistas en las concurridas zonas de playa. Con este contrato renovamos nuestro compromiso con el litoral torrevejense y damos un salto de calidad", ha afirmado Antonio Vidal.

El nuevo servicio contempla tareas de albañilería, fontanería, carpintería, electricidad, pintura y otras reparaciones de mantenimiento correctivo, así como un servicio de guardia para atender urgencias y situaciones que impliquen riesgo para la seguridad o salubridad.

El edil de Playas ha asegurado que con este nuevo contrato se pretende avanzar hacia un modelo de gestión más eficiente y centralizado, que va a permitir al Ayuntamiento actuar de forma rápida y eficaz ante cualquier incidencia.

La adjudicación se ha realizado en base al criterio de mejor relación calidad-precio, valorando tanto la oferta económica como las mejoras técnicas, entre las que destaca el aumento de la frecuencia mínima de limpieza a tres veces al día durante todo el año y la formación específica del personal encargado del servicio.

Entrega de diplomas del curso de español para extranjeros de ATIS

El pasado viernes día 20, en el Centro Cultural Virgen del Carmen tuvo lugar la entrega del centenar de diplomas a los estudiantes de español para extranjeros, curso que ha sido impartido por voluntarios de la ong ATIS. El acto contó con la presencia de la concejal de Residentes Internacionales, Gitte Lund Thomsen, el concejal de Bienestar Social, Óscar Urta-sum, el coordinador de Pangea, Jean Paul Mulero Torres, la mediadora intercultural, Rocío Raffaelli Serrano, la presidenta de ATIS, Carmen Cerezo Aledo, profesora de alfabetización, y las profesoras Belén Argüelles González y Querubina Imberón Valero.



Presentados los actos programados con motivo del Orgullo 2025

La plaza de Encarnación Puchol de La Mata y el Paseo Vista Alegre serán los escenarios de las dos galas que se celebrarán este año.

La concejal de Políticas de Género y LGTBIQ+ del Ayuntamiento de Torrevieja, Inmaculada Montesinos, y el director de la Sede de la UA de Torrevieja, Jesús Segarra, presentaron los actos programados con motivo de la celebración del Orgullo 2025.

La Sede de la UA, fruto del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Torrevieja y la Universidad de Alicante, colabora en el Orgullo Torrevieja 2025 con la charla que tendrá lugar en el Casino de Torrevieja el 6 de julio, a las 20:00 horas, y que lleva por título "Entre liendres y Merlines: recorrido por los personajes LGTBIQ+ de la televisión". Será impartida por Toni Mestre-Brotons, profesor titular de la Universidad de Alicante.

La intervención propone un recorrido por la representación de las sexualidades no normativas en series de televisión recientes, principalmente españolas. Su objetivo es analizar los tópicos, las tendencias, los arquetipos más frecuentes y las políticas de identidad que los sustentan. También se presta atención al carácter educativo al que algunas de estas ficciones responden, como es el caso de Merlí (2015-2018), una serie para adolescentes de gran éxito en los últimos años. No se puede eludir tampoco el fenómeno de los Javis, que han marcado un hito en la historia de la televisión al convertir personajes queer en protagonistas absolutos de las tramas, desde Paquita Salas (2016) hasta Marilindre (2025).

Toni Mestre-Brotons es profesor titular de la Universidad de Alicante y miembro de su Instituto de Investigaciones en Estudios de Género (IUIEG) y del Seminari d'Estudis Queer. Imparte docencia en literatura contemporánea y cine. Ha investigado y publicado sobre la representación de la masculinidad y las sexualidades disidentes en la literatura, el cine, la televisión y las redes sociales. Algunos de sus trabajos en esta área se han publicado en revistas como Sexualities, Journal of Spanish Cultural Studies o Fotocinema.



PROGRAMA DE ACTOS ORGULLO 2025:

28 DE JUNIO: Vibramos juntas. Actividad para mujeres LBTIQ+ a las 10:30h en el parque Doña Sinforsa, en colaboración con la asociación LGTBIQ+ de Elche, Dimove

Las inscripciones se podrán realizar a través de este enlace: <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdHC9723q9m-STXKDyaAm1LNk25umtO-SABd-KWUr2-vyzlsUqw/viewform>



4 de julio: Pinto y Tinto a las 19h en Calle Ulpiano, nº 18

5 de julio: Presentación del libro "Turcpink Lafourcade" y actividad sobre literatura queer y escritura creativa a las 19h en calle Ulpiano, nº 18

6 de julio: "Entre liendres y Merlines: un recorrido por los personajes LGTBIQ+ de la TV" en el Casino a las 20:00 horas.

11 julio: En La Mata (Plaza Encarnación Puchol):

21:30h Apertura de la gala presentada por Soberbia Malibú y con la actuación de No Ni Ná.

22:00h Paula Muñoz (Cantante de Factor X)

22:30h Drag Perseida

22:45h Kika Lorace Drag

23:15h Paca Merino Drag

23:45h Drag Perseida

00:00h Kika Lorace Drag

00:30h Soberbia Malibú

00:45h Despedida de los artistas

01:00h - 2:30h DJ Set Bimba del Bar DJ

12 de julio: En el Paseo Vista Alegre:

21:30h Apertura de la gala. Presenta Soberbia Malibú y actuación de Unity Dance Studio.

22:00h Lolita Lepika Drag

22:30h Paca Merino Drag

23:00h La Prohibida Drag

23:30h Unity Dance Studio

00:00h La Prohibida Drag

00:30h Soberbia Malibú

00:45h Despedida de los artistas

01:00h - 02:30h DJ Set Bimba del Bar DJ



Torre vieja se consolida como capital nacional de los Esports con una final de la Superliga Domino's récord

La final de este año ha sido la más vista de todas las celebradas hasta la fecha en Torre vieja, con una cobertura sin precedentes en redes sociales, medios especializados y prensa generalista.

La ciudad de Torre vieja ha vuelto a brillar con luz propia en el panorama nacional al acoger, por tercer año consecutivo, la gran final de la Superliga Domino's de League of Legends. Un evento que batió todos los récords de participación, seguimiento y repercusión, convirtiendo nuestro municipio en el epicentro de los esports en España. Fueron 650.000 personas las que siguieron en directo la gran final.

Domingo Paredes valoró muy positivamente el resultado de esta cita. "Esta final no solo consolida la posición de nuestra ciudad como sede estratégica para el desarrollo de eventos vinculados a la industria del videojuego, sino que también genera empleo directo, dinamiza el comercio local y proyecta una imagen moderna, joven y tecnológica de Torre vieja".

Este año, el Teatro Municipal colgó el cartel de "aforo completo" durante toda la jornada, mientras que la fan zone — instalada en los exteriores del recinto — recibió a cientos de personas que disfrutaron de la experiencia en comunidad, en un ambiente vibrante y lleno de energía. Además, gracias a las viewing parties y las actividades paralelas organizadas, el evento se vivió tanto dentro como fuera del teatro.

El FC Barcelona eSports se alzó con la victoria en una intensa final frente a GiantsX, poniendo así el broche de oro a una jornada que quedará grabada en la memoria de los aficionados. Ambos clubes movilizaron a sus seguidores, generando una movilización histórica de fans hacia nuestra ciudad y contribuyendo a la animación de nuestras calles, hoteles y comercios.

La final de este año ha sido, además, la más vista de todas las celebradas hasta la fecha en Torre vieja, con una cobertura sin precedentes en redes sociales, medios especializados y prensa generalista. Plataformas como MARCA, Mundo Deportivo, Esports Bureau, e incluso la propia LVP, han destacado tanto el nivel competitivo como la excelente acogida de Torre vieja como sede del evento.

Durante el desarrollo del campeonato se contó con la presencia de figuras relevantes como Jordi Soler, CEO de la LVP, así como creadores de contenido con gran proyección entre la juventud, como Quiquec0. Todo ello permitió reforzar la visibilidad de Torre vieja entre los más jóvenes, así como seguir trabajando por una estrategia que apuesta decididamente por los sectores emergentes ligados a la economía digital.

"Seguimos colaborando activamente con la Superliga para los próximos eventos que se albergarán en Torre vieja en 2026 y 2027, conscientes del impacto positivo que esta alianza tiene sobre el turismo, el empleo juvenil y la promoción cultural", señaló el edil.

Por último, desde la Concejalía de Juventud renuevan su compromiso con este tipo de eventos, convencidos de que la cultura del videojuego y los esports son herramientas clave para conectar con los jóvenes, fomentar la empleabilidad y posicionar a Torre vieja como una ciudad atractiva, moderna y llena de vida.



Domingo Paredes: "La Superliga ha convertido a Torre vieja en punto de encuentro esencial para miles de jóvenes, reafirmando nuestro compromiso con la cultura digital, el empleo juvenil y el turismo de eventos"

Torre vieja presenta su Plan Estratégico de Turismo 2025-2029: un modelo de desarrollo sostenible, competitivo e innovador

El Ayuntamiento de Torre vieja ha presentado su nuevo Plan Estratégico de Turismo 2025-2029, una hoja de ruta que define el modelo de desarrollo turístico que la ciudad seguirá durante los próximos cinco años. El objetivo es claro: transformar a Torre vieja en un destino más competitivo, sostenible e innovador, adaptado a las nuevas necesidades del mercado turístico.

El alcalde de Torre vieja, Eduardo Dolón, la vicealcaldesa y concejal de Turismo, Rosario Martínez, el director de Turismo Costa Blanca, José F. Mancebo, y el redactor del Plan Estratégico, Samuel Rodríguez, presentaron en el salón de actos del Centro de Turismo (CdT) este plan, alineado con el actual Plan de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) y con otras iniciativas de mejora continua, consolida una estrategia transversal basada en la sostenibilidad, la gobernanza, la digitalización y la innovación.

Todo esto se concreta en 30 actuaciones muy específicas, desde la creación de Visit Torre vieja, una nueva entidad de gestión turística, hasta planes de turismo accesible, nuevas experiencias turísticas, ayudas al comercio local, marketing por productos, movilidad sostenible y renovación del tejido turístico local.



Por último, con este nuevo Plan Estratégico, Torre vieja reafirma su compromiso con un modelo de turismo moderno, eficiente y adaptado a los retos del futuro, consolidándose como un referente turístico a nivel nacional e internacional.

Un Plan con una visión clara y compartida: crecer en cantidad pero sobre todo en calidad, generando más oportunidades para nuestra ciudad y ofreciendo al visitante una experiencia única, diversa y sostenible.

PLAN ESTRATÉGICO

01 Objetivos operativos del plan

El Plan Estratégico establece cinco grandes objetivos operativos:

- 1 Posicionar a Torre vieja como destino pionero en sostenibilidad, gobernanza, digitalización e innovación para mejorar su competitividad.
- 2 Avanzar en la calidad turística y en el modelo de Destino Turístico Inteligente (DTI), con decisiones basadas en datos y evidencias.
- 3 Desestacionalizar la oferta turística, impulsando productos atractivos y generadores de demanda durante todo el año.
- 4 Reforzar el posicionamiento del destino más allá del sol y playa, atrayendo a viajeros nacionales e internacionales.
- 5 Incrementar el PIB municipal dinamizando la economía turística en beneficio de residentes, empresarios y gestores locales.

02 Misión y visión del plan

La misión de este ambicioso plan es ejecutar las actuaciones previstas tanto en el PSTD como en el propio Plan Estratégico, fortaleciendo la gestión del destino y fomentando la colaboración público-privada para impulsar la competitividad de Torre vieja.

La visión proyectada es convertir a la ciudad en un destino turístico atractivo y diverso, adaptado a todos los públicos y reconocido por su compromiso con la sostenibilidad, la innovación y la calidad.

03 Plan de acción: cuatro grandes líneas estratégicas

El documento contempla también un plan de acción estructurado en cuatro líneas estratégicas:

- Gobernanza, inteligencia, calidad y sostenibilidad.
- Mejora del escenario turístico.
- Desarrollo y diversificación de productos turísticos.
- Experiencias, comunicación, promoción y comercialización.

04 Ocho estrategias clave para el desarrollo turístico

El plan se articula en torno a ocho estrategias fundamentales:

- 1 Fortalecimiento de la gobernanza turística y la competitividad del destino.
- 2 Planificación inteligente mediante el desarrollo del modelo DTI.
- 3 Adaptación al cambio y a las necesidades ambientales, con la sostenibilidad como eje principal.
- 4 Apuesta por la calidad turística como elemento diferenciador.
- 5 Desestacionalización a través de una oferta turística local diversa.
- 6 Promoción del producto turístico y de Torre vieja como ciudad cosmopolita.
- 7 Definición de estrategias específicas para públicos objetivo.
- 8 Orientación a mercados prioritarios para el destino.

Esto permitirá a Torre vieja seguir creciendo de manera cohesionada con el territorio de la Vega Baja y generar sinergias con otros destinos. Asimismo, hemos identificado claramente a quién queremos dirigirnos: familias, parejas, seniors, nómadas digitales, viajeros internacionales y, también, al turismo de negocios. Un apuesta por mercados de proximidad pero también por reforzar nuestra presencia en mercados nacionales e internacionales.



Maribel Robles

toma el relevo de Cristina Roca en la presidencia del Rotary Club

La clásica cita anual del relevo en la presidencia del Rotary Club Torreveija, conocida como Gala de Cambio de Collares, tuvo lugar el pasado fin de semana. Maribel Robles Lucas recibió el relevo por parte de Cristina Roca Ezquerro, que ha ostentado la presidencia durante todo un año. La presidenta saliente se re-

firió en su discurso de cierre de ejercicio a los proyectos realizados bajo su mandato. "La verdadera magia de Rotary está en lo que somos capaces de hacer cuando trabajamos juntos, sin buscar protagonismo, simplemente para servir", afirmó Roca. Durante su presidencia, el club ha desarrollado numerosas acciones solidarias: becas

académicas, donaciones a entidades como AFA o Alimentos Solidarios, apoyo a la Fundación Humanitaria de Rotarios Españoles, y proyectos internacionales como la beca a un joven atleta keniano. También destacó la entrega de gafas de realidad virtual al hospital de Torreveija y la participación activa en el "Reto de la Sonrisa de Antonio".

"UNIDOS PARA HACER EL BIEN"

Por su parte la nueva presidenta, Maribel Robles agradeció el respaldo del club y expresó su visión para el nuevo periodo bajo el lema "Unidos para hacer el bien". Su propuesta de trabajo se basa en tres pilares fundamentales: fortalecer los vínculos internos del club, dar mayor visibilidad a la labor rotaria y desarrollar proyectos con impacto real en la comunidad.

El acto contó con la presencia de la vicealcaldesa de Torreveija, Rosario Martínez Chazarra que dirigió unas palabras en las que ensalzó la labor del Rotary Club Torreveija y felicitó a la nueva directiva. También estuvieron el concejal de Emergencias y Seguridad, Federico Alarcón y el párroco de la Inmaculada, José Antonio Gea, entre otras personas.



JUNTA DIRECTIVA DEL ROTARY CLUB TORREVIEJA PARA EL EJERCICIO 2025/2026

- **Presidenta:** Maribel Robles Lucas
- **Macero y Comité de Membresía:** Ramón Sabater Ruiz
- **Secretario:** Daniel Gutiérrez Gómez
- **Tesorerera y Facilitadora de Aprendizaje:** Mari Ángeles Pérez Sáez
- **Vicepresidente y Proyectos Sociales:** Sergio Sáez
- **Juventud:** Antonio Gómez Ferrer
- **Fundación y Secretaría Ejecutiva:** Ekaterina Lazareva
- **Imagen Pública:** Noelia Arenas García, junto a Paola de León Soria





Si importante es el fuego lo mismo es también el agua, dos elementos que una vez se abrazaron durante la mágica noche de la "quemá" de los dos monumentos de la comisión de Los Molinos del Calvario que se situaron en la calle Chapaprieta a la altura de la calle San José. Tras unos días de auténtica fiesta que han contado con actuaciones de las escuelas de baile de Arantxa Blanco, Soul Dance, María del Ángel y Payás, así como actuaciones, música de Rafa Dj, sorteos de regalos, grupo Alberto y Almudena y juegos infantiles, se llegó a la noche de que las llamas del fuego se apoderen por completo de los dos monumentos que fueron plantados. Junto a toda la comisión estuvo el alcalde, Eduardo Dolón y el edil, Domingo Paredes. Pasadas la una de la madrugada y con retransmisión en directo de la televisión autonómica "A Punt" primero se encendió la hoguera infantil, "Elements", que ardió como símbolo de la infancia festera, del juego, de la chispa que todo lo inicia. Después, el monumento mayor, "Todo Deportes", una oda a la identidad local, a sus pasiones y a su vitalidad, prendió con fuerza, iluminando el rostro de quienes, durante un año entero, soñaron con ese instante exacto.

Destacada fue la intervención de los bomberos del parque de Torrevieja, que ducharon por completo a los cientos de jóvenes que pedían agua. También resaltó el trabajo de Protección Civil y de los agentes de la Policía Local.

Fuego y agua en Los Molinos del Calvario





LAS HOGUERAS RECUPERAN LA IMAGEN DE SAN JUAN BAUTISTA DE VÍCTOR GARCÍA VILLALGORDO

Uno de los momentos destacados de la programación de la Hoguera Molinos del Calvario y también de la celebración del Corpus Christi, fue el de la bendición de la nueva imagen de Juan Bautista que fue encargada por la comisión de la hoguera al imaginero torrevejense, Víctor García Villalgorido. El acto tuvo lugar en el altar para la procesión del corpus que instala la hoguera en la puerta de la Biblioteca Municipal, antiguas escuelas graduadas. La bendición fue impartida por el párroco del Sagrado Corazón de Jesús, Rvdo. Aurelio Ferrándiz García y estuvieron presentes el alcalde de la ciudad, Eduardo Dolón, el presidente de la hoguera, Alfredo Guillén, el presidente de la Hermandad del Santísimo, José Giménez, la concejal, María José Ruiz y el autor de la imagen, Víctor García. También lo hicieron la Dama de la Sal, Ana Vidal; la Belleza del Fuego, María Emilia López Strutynska, acompañada de sus damas Aránzazu Fernández y Ainhoa Elvira Ferrer; la Belleza Infantil, Jennifer Rebollo López, con su dama Adriana Montesinos, así como el Presidente Juvenil, Álvaro Baños Ros.

La historia de San Juan Bautista en Torrevejeja se remonta al siglo XIX, cuando la familia Fortepiani hizo una promesa al santo, encargando su imagen y organizando en su honor una verbena y una hoguera. De aquel gesto surgió una tradición que hoy vuelve a renacer gracias a la dedicación de la Hoguera Molinos del Calvario.



Las playas atrajeron a miles de personas en

LA NOCHE DE LAS HOGUERAS



Apenas se registraron incidencias en la noche del 23 al 24 de junio, la noche de San Juan, a pesar de que fueron miles las personas, sobre todo jóvenes, que se desplazaron hasta los arenales torrevejenses para vivir esta noche tan especial. Las playas de La Mata, Los Locos, El Cura y especialmente la de Los Náufragos, lugar predilecto sobre todo para los jóvenes, fueron escenario de la gran fiesta y de la gran convivencia entre hogueras y viandas.

El concejal de Playas, Antonio Vidal ya anunció previamente el despliegue de un gran dispositivo con efectivos de la Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. El Ayuntamiento aportó madera para celebrar esta fiesta popular. En total se entregaron alrededor de 15.000 kilos de madera de pino y mimosa -que no deja residuos- y no se permitió otro tipo de maderas ni elementos que puedan utilizarse para hacer hogueras en las playas. Se cumplió la previsión del edil, Antonio Vidal ya que fue una noche de fiesta popular y de disfrute de todos los asistentes a las playas de la localidad.

Mención especial merece también la operación limpieza que comenzó pasadas las dos de la madrugada. Los efectivos del servicio municipal de Aseo Urbano realizaron una gran labor ya que retiraron toneladas de residuos y dejaron las playas en perfecto estado para que pudieran ser disfrutadas al día siguiente.



Sonada bienvenida al verano al ritmo de un sensacional CASTILLO DE FUEGOS PIROMUSICAL



Fotos: Orecam



Torrevieja volvió a dar la bienvenida al verano con un gran espectáculo piromusical en la noche del día 23, la clásica "Noche de San Juan", al mismo tiempo que miles de personas disfrutaban en las playas y en toda la costa a la luz de las hogueras. En las piscinas naturales del Paseo de Juan Aparicio, la Concejalía de Fiestas del Ayuntamiento dispuso el gran castillo que fue disparado por Pirotécnica Ferrández. Durante más de veinte minutos el público, desde todos los puntos posibles, disfrutó y admiró los distintos juegos y formas pirotécnicas que, en muchas de las fases del castillo, estuvieron acompañadas por la música que sonaba en todo el Paseo de Juan Aparicio. Fue un sensacional que una vez más llenó toda la franja litoral del centro de la ciudad y puede decirse que de esta forma se dio el pistoletazo de salida al verano.

Fin de curso de la escuela de danza oriental "Diosas del Desierto"

La Escuela Municipal de Danza Oriental celebró en el Centro Cultural "Virgen del Carmen" su esperado festival de fin de curso. El trabajo de las alumnas se desarrolló bajo el sugerente título de "Diosas del Desierto", todo ello coordinado por la directora de la escuela, Paula Martínez Salgado.

Durante la gala, las alumnas de la escuela ofrecieron un repertorio rico en matices, que trasladó al público que llenó el auditorio y entre quien estaba el concejal de Cultura, José Antonio Quesada, a las profundidades de culturas milenarias a través de danzas llenas de fuerza, elegancia y sensibilidad. Percusiones vibrantes, movimientos fluidos y trajes deslumbrantes convirtieron cada número en una experiencia sensorial envolvente.

Las coreografías, inspiradas en raíces nómadas y estilos folklóricos del Oriente Medio, ofrecieron una diversidad de emociones, donde la sensualidad, la espiritualidad y la conexión con la tierra se entrelazaban en perfecta armonía.



El

CORPUS CHRISTI

luce su esplendor en las calles

Con gran esplendor Torrevejea celebró el pasado domingo 22 la tradicional procesión del Corpus Christi desde la Iglesia Arciprestal de la Inmaculada, realizando el recorrido de los últimos años que contó con numeroso público a su paso, así como una importante cantidad de personas participaron en el cortejo. A la salida de la procesión pudo admirarse la gran alfombra de sal elaborada por voluntarios de la Hermandad del Santísimo Sacramento de la Parroquia de la Inmaculada con motivos eucarísticos.

La custodia portada por el párroco, José Antonio Gea, bajo palio y acompañada por la banda de la Unión Musical Torrevejense, se detuvo en los cinco altares que fueron levantados por la Junta Mayor de Cofradías, la Real Asociación Hijos de la Inmaculada, la Hoguera Molinos del Calvario, la Hospitalidad de Lourdes y la Hermandad del Rocío. Como es tradicional participaron numerosos niños y niñas que han tomado este año su primera Comunión y que fueron alfombrando de pétalos el itinerario y especialmente cada uno de los altares. El primero de ellos fue el de la Junta Mayor de Cofradías, realizado por las cofradías que pertenecen a la Parroquia de San Pedro y San Pablo, las de La Caída y la Santa Cena y a la Parroquia de San Roque y Santa Ana, las de La Flagelación, el Cristo de la Salud y La Oración del Huerto. El altar estuvo presidido por la imagen de El Dulce Nombre de Jesús de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Caída. El siguiente altar fue el de la Real Asociación Hijos de la Inmaculada, presidido por la imagen de La Purísima de la Hermandad de Torrevejenses en Barcelona y la reliquia de San Juan Pablo II. En la fachada de la Biblioteca Municipal fue instalado el de la Hoguera Molinos del Calvario, muy realzado y presidido por la imagen de San Juan Bautista que ha llevado a cabo el imaginero torrevejense Víctor García Villalgordo, como réplica a la imagen ya existente en su momento en Torrevejea. Volvió a erigirse el altar que animó a la vuelta de los altares a esta procesión hace ya bastantes años, el de la Hos-





pitalidad de Lourdes. Como siempre lo presidió una imagen de la Virgen de Lourdes y donde no faltó la cera traída desde el mismo santuario de Francia. Cerró la colocación de los altares el de la Hermandad de la Virgen del Rocío que expuso como siempre la imagen de la Blanca Paloma.

La procesión contó con la presencia del alcalde de la ciudad, Eduardo Dolón y la delegada del Consell en la provincia de Alicante, Agustina Esteve, así como una nutrida representación de la corporación municipal torrevejense. También estuvo la Reina de la Sal, Nuria Martí de Oro y la Dama de la Sal, Ana Vidal Martínez.



PROCESIÓN EN LA MATA

También en Torrelamata tuvo lugar la procesión del Corpus Christi con la participación de los niños y niñas que han tomado la primera Comunión. La sagrada custodia fue portada bajo palio por el Párroco de la Virgen del Rosario, Francisco Javier Parreño Sanjuan con el acompañamiento de la banda "Ciudad de Torrevieja - Los Salerosos". A lo largo del recorrido del cortejo, grupos de fieles cumplieron con la tradición de instalar los tradicionales altares en los que fue expuesto el Santísimo Sacramento. Fueron muchas las personas que presenciaron y participaron en esta procesión.



La Casa de Andalucía celebra del 11 al 13 de julio las Fiestas del Carmen

Fiestas del Carmen "Con aires de Andalucía"

Casa de Andalucía "Rafael Alberti" de Torrevieja C/Valencia nº 9

Viernes, 11 de julio

19:30 h.: Apertura de las fiestas. Espectáculo de animación infantil a cargo del grupo Fantasía.

21:00 h.: Actuación de la academia de baile Mery Dance.

22:00 h.: Se presenta el espectáculo "Una estrella en mi voz", con la actuación estelar de "El Bornolero", con su homenaje a dos grandes estrellas Rafael Farina y Manolo Escobar.

23:00 h.: DJ Elías.

Cierre con la Salve Rociera.

Sábado, 12 de julio

19:30 h.: Sorteo especial de regalos

21:00 h.: "Un nuevo amanecer", espectáculo de flamenco a cargo de la cantaora cordobesa Anabel Castillo.

22:30 h.: Noche de copla, con la presencia de Ubaldo Valverde, ganador del Festival Salinas de Oro 2025.

23:30 h.: DJ Elías.

Cierre con la Salve Rociera.

Domingo, 13 de julio

19:30 h.: Sorteo especial de regalos

21:30 h.: Noche de chirigotas a cargo de "Los Sangochaos"

22:30 h.: Antonio Fernández "El torero" y su cuadro flamenco presentan el espectáculo "Flamenco por derecho".

23:30 h.: Todos a bailar con Fernan Disco.

Cierre con la Salve Rociera.



La Casa de Andalucía "Rafael Alberti" de Torrevieja ha preparado un amplio programa de eventos del 11 al 13 de julio para celebrar las Fiestas del Carmen en su sede de la calle Valencia nº 9.

Las fiestas se abrirán el viernes 11 con un espectáculo de animación infantil a cargo del grupo Fantasía, seguida de una actuación de Mery Dance Academy y del espectáculo "Una estrella en mi voz", que contará con la actuación estelar de "El Bornolero".

El sábado 12 está previsto el espectáculo "Un nuevo amanecer" con la cantaora cordobesa Anabel Castillo. Más tarde llegará el turno de la Noche de copla, protagonizado por el ganador del Festival Salinas de Oro 2025, Ubaldo Valverde.

Como colofón, el domingo 13 actuará la chirigota de "Los Sangochaos" como antesala al espectáculo "Flamenco por derecho" a cargo de Antonio Fernández "El torero" y su cuadro flamenco. Todas las veladas se cerrarán con baile y con la Salve Rociera.

PEREGRINOS DE ESPERANZA

**Torrevieja con fe viva camina jubilosa
y en su Madre Purísima se siente dichosa,
al venerar a la Reina del Cielo
recorriendo las calles de este enclave marinero.**

**Solemne volteo anuncia tu presencia
en esperanzadora esencia.
Estrella de los Mares en espíritu inmaculado,
por doce estrellas está tu semblante engalanado.**

**Y en tu pecho sin mácula de pecado
sientes la cruz en la que tu Hijo se ha entregado.
Serenos ojos cual perlas en cuaje de sal,
mejillas acariciadas por la brisa del mar.**

**Comunidades parroquiales te exaltan gozosas
entre cantos y alabanzas gloriosas.
Hasta el Carmelo en su plenitud te admira
junto a la Hermana Teresa Mira.**



EDUARDO ARANDA HORTELANO

En recuerdo de la Santa Misión de la Purísima



Éxito y emoción en la graduación del Conservatorio “Francisco Casanovas”

El Palacio de la Música se vistió de gala el pasado 23 de junio con motivo del acto de graduación de la Promoción 2024/2025 del Conservatorio Profesional de Música “Francisco Casanovas”. Una velada inolvidable que reunió a alumnado, familias y profesorado en un ambiente cargado de orgullo, gratitud y esperanza.

El acto fue inaugurado por la directora del centro, María Ortigosa, quien brindó un discurso emotivo y cercano, que estuvo especialmente dedicado a los alumnos que culminan esta importante etapa formativa, así como al profesorado por su entrega y vocación. También intervino la profesora de Análisis, Isabel Ferrer, quien dedicó un mensaje lleno de afecto a los graduados, destacando su evolución, esfuerzo y pasión con la que han vivido su formación musical.

Uno de los momentos más destacados fue la actuación del aula de Coro, dirigida por la profesora Sabina Martínez. Una interpretación brillante que llenó el auditorio de sensibilidad y belleza, reflejando el alto nivel artístico alcanzado por el alumnado.

La gala continuó con la interpretación de diversas piezas musicales a cargo de los propios alumnos, destacando el estreno de la obra “Lait ale ar sére len”, una delicada y evocadora composición escrita en élfico por la profesora María Dolores Cases, que emocionó al público por su originalidad, profundidad expresiva y riqueza sonora.

El acto concluyó con la entrega de diplomas y orlas en un ambiente solemne y festivo, reconociendo el trabajo, la constancia y los sueños de quienes ahora inician nuevos caminos.

Desde el Conservatorio felicitan a todos los graduados, agradecen de corazón a sus familias y al profesorado su entrega, y les desea un futuro lleno de música, pasión y grandes logros.



EL ESPECTÁCULO DE CLOWN “BIENVENIDO NASFERATU” ESTRENÓ EL ANFITEATRO DEL PARQUE DE LA SIESTA El anfiteatro del Parque de la Siesta se estrenó el pasado sábado, 21 de junio, con el espectáculo de clown “Bienvenido Nasferatu” (A grandes males, extravagantes Remedios), de la compañía Ameba Teatre. Este evento, la segunda entrega del I Ciclo de Teatro de Calle



“SALpa Fuera”, desató carcajadas, escalofríos y una chispa de verdad entre el público asistente. El espectáculo, protagonizado por una brillante Remedios García, estuvo plagado de humor absurdo, oscurantismo, farsa y verdad. Reme invitó a la bienvenida y recepción del Conde Nasferatu en su XIII vampírica reencarnación. Eso sí... años de acoso prometían su pequeña venganza. Un acto desesperado de una niña (hoy mujer) que cansada del bullying hizo lo necesario para trascender y conseguir respeto. Una metáfora mordaz y luminosa del poder sanador del arte. El I Ciclo de Teatro de Calle “SALpa Fuera” continuará, tras una pausa veraniega por el calor, el próximo 13 de septiembre con “La chef Pipa”, un espectáculo de títeres de la compañía Coma 14. La cita será a las 19:00 horas en la Plaza Encarnación Puchol de La Mata.

Agenda Cultural

28

de junio
18:00h

- ▶ Anatomía de una Muerte Santa "La sábana Santa, espejo del Evangelio", por Juan Manuel Rueda
Salones Parroquiales de la Inmaculada

28

de junio
20:00h

- ▶ Musical
La Casa de las Muñecas, por la Escuela Coral Municipal
C. Cultural Virgen del Carmen

29

de junio
19:00 h

- ▶ Academia de Danza Mery
Al romperse las estrellas
Lugar: Teatro Municipal

29

de junio
20:30 h.

- ▶ Teatro
El Siglo de Oro, Talent Show
C. Cultural Virgen del Carmen



2

de julio
10:00 h

- ▶ Charla
Nuevo reglamento de extranjería
Parroquia Sagrado Corazón

3

de julio
20:30 h

- ▶ Premios
Laguna Rosa
Teatro Municipal

4

de julio
20:00 h

- ▶ Concierto
presentación orquesta de flautas "Francisco Casanovas"
Fundada por J. Francisco Cayuelas Grao y J. Francisco Sánchez, esta orquesta nace con la vocación de destacar la flauta.
C. Cultural Virgen del Carmen

4

de julio
20:00 h

- ▶ Concierto
Candlelight - Tributo a Queen
Palacio de la Música

4

de julio
21:00h

- ▶ Presentación de la Revista Cultural Digital "Ars Creatio" Edición Verano 2025, nº 79
Biblioteca Municipal "Carmen Jalón"

5

de julio
19:30 h

- ▶ 3º Verbena
Solidaria de Asimepp
Parque de la Estación de Torreveja

5

de julio
22:30 h

- ▶ Música
30º Noche de Habaneras
Playa del Cura

5

al 18 de julio

- ▶ Exposición de pintura "El universo del vino", del Grupo Arte Torreveja
Casino de Torreveja

6

de julio
20:00 h

- ▶ XVIII Aniversario Orfeón de Torreveja "Mario Bustillo"
Teatro Municipal

6

de julio
20:00 h

- ▶ Charla
"Entre liendres y merlines: recorrido por los personajes LGTBIQ+ de la TV", por Toni Maestre-Brotons (UA)
Casino de Torreveja

7

al 12 de julio
21:00 h

- ▶ XXIII Festival Internacional de Bandas de Música "Ciudad de Torreveja" y V Festival Nacional de Bandas Juveniles
Teatro Municipal

11

al 13 de julio

- ▶ Fiestas del Carmen
"Con aires de Andalucía"
Sede Casa de Andalucía "Rafael Alberti" de Torreveja

19

de julio
20:00 h

- ▶ "Música en el Parque"
Grupos de Cámara de la Orquesta Sinfónica de Torreveja
Parque de la Siesta

20

al 26 de julio
22:30 h

- ▶ Habaneras
71º Certamen Internacional de Habaneras y Polifonía de Torreveja
Teatro Municipal

26

y 27 de julio

- ▶ RBF: Reggaeton Beach Festival 2025
Parque Antonio Soria

3

al 13 de agosto

- ▶ Festival
Brilla Torreveja
Parque Antonio Soria

La Cueva de Melpómene pone en escena este domingo "El Siglo de Oro"

La Asociación Cultural La Cueva de Melpómene, invita a todo el público a asistir este domingo 29 de junio a la representación de "El Siglo de Oro", un show de talentos donde el enredo del siglo más prolífico del teatro español se representa en formato televisivo. Ven a disfrutar de los versos más famosos de la historia y vota al ganador de nuestro concurso.



La cita será a las 20:30H en el Centro Cultural Virgen del Carmen de Torreveja. Las entradas solo se podrán comprar en taquilla desde las 19:30H y tendrán un valor de 8€. Este concurso es apto para menores.

Presentación de la Revista Cultural Digital "Ars Creatio"



Fotografía César Rodríguez Nieto

Edición Verano 2025
Número 79

Viernes 4 de julio
A las 21 h

En la biblioteca municipal
"Carmen Jalón"

Representación:
"ESCENAS DE HUMOR"

Textos:
Alfonso Pérez Gracia



Palabras enmarcadas

Marco Antonio Torres Mazón

Cuaderno de verano III: El silencio

Muchos justifican todo lo que está pasando en nuestra política nacional con lo único que ya les queda: el silencio.

...

Leo *Rumor del río*, un pequeño libro de Gabriel Insausti que está a medio camino entre el conjunto de breves ensayos en torno a ciertos escritores de aforismos y el personal diario de viaje, con el Bidasoa como protagonista. Buena compañía para estos días de calor bochornoso y de noches insomnes por la hoguera de san Juan. Y sí, ya está aquí mi clásica referencia a la única hoguera de san Juan que queda en Torreveja y que tengo la inmensa suerte de tener en la esquina bajo mi casa, con su bingo y su música hasta bien entrada la noche.

...

Masacre en Nigeria, donde continúa la presión enorme sobre ciertas comunidades cristianas rurales. Casi 200 muertos. Y la ausencia casi total de información en los tradicionales medios de comunicación. Curioso que no interesen estas noticias, cuando son el foco del que nacerán muchas cosas que vendrán después.

...

Hay una fotografía muy bonita de la biblioteca de Hermann Hesse en su casa de Montagnola (Suiza). Es en blanco y negro. Las paredes, como es lógico, llenas de libros. Una silla. Un vetusto equipo de música para escuchar vinilos. Una suerte de sofá. Hay una estancia contigua, con una mesa, dos sillas y una lámpara. Y más al fondo todavía está lo que más me gusta: una ventana tras la cual se adivinan unos árboles y unas plantas del entorno rural en el que está asentada la vivienda. Es una vieja fotografía que me quedo mirando, ensimismado, y que tiene el poder de sugestión de hacerme sentir dentro de ella, como si pudiera entrar y coger uno de los libros de los estantes y comentar con el señor Hermann Hesse, en un perfecto alemán nunca aprendido, acerca de la última edición de los poemas de Rilke. Un leve e involuntario parpadeo me hace salir de la foto y volver a la realidad. Me despido de mi admirado Hesse hasta la próxima.

...

Soñar con una amiga que no lo está

pasando bien. Soñar que en el sueño le doy un abrazo y le digo unas palabras de consuelo. Soñar, al despertar, que todo ha sido un sueño, incluido su dolor y su preocupación.

...

Tener la sensación de que todo se repite. Para bien y para mal.

...

El filósofo Julián Marías, uno de los más destacados discípulos de Ortega y Gasset y un pensador clave para entender la cultura española, decía en una conferencia que en ciertos momentos de la antigüedad clásica la esclavitud era perfectamente legal y sin embargo hoy nos escandaliza y nos parece algo de países atrasados y sin derechos. Bien, proseguía Julián Marías, lo mismo ocurrirá dentro de un tiempo cuando nos miren y vean cómo en muchos países se legisla a favor del aborto o de la pena de muerte. Me acuerdo de todo esto al ver, con tristeza y preocupación, las últimas noticias que llegan desde Inglaterra. Y la sensación de que, a corto o medio plazo, todo esto es, lamentablemente, una batalla perdida.

Antonio Ballesta firma la donación de parte de su obra pictórica a la UNED de Torrevieja

El pintor alicantino expuso en el Real Club Náutico 7 de las 39 obras que ha donado.

El recorrido por la vida y obra de Antonio Ballesta (Redován, 1949) lo realizó el director del aula salinera de la UNED ilicitana, Jesucristo Riquelme, quien reunió en el Real Club Náutico Torrevieja, en la víspera de San Juan, a una treintena de personas a las que deleitó con su enfático tributo al "pintor que se reveló".

"El trazado inefable" es el título del catálogo que acompaña a la donación. Un total de 39 obras pictóricas, fruto de distintas etapas de la carrera artística de Ballesta, que, previsiblemente, se colocarán en las paredes y espacios del nuevo edificio de universidades.

Riquelme, tras explicar las influencias de María Zambrano, Konstantínos Kaváfis, Robert Schumann, Miguel Hernández o García Lorca en la obra del redovanense, además del simbolismo de la bata blanca durante la pandemia de la Covid-19 y la diferencia entre los bodegones de aceitunas y manzanas, dio paso a la firma protocolaria de la donación, que suscribieron el propio autor, junto al director de la UNED el Elche, Francisco Escudero, y el concejal de Educación y Universidades del Ayuntamiento de Torrevieja, Ricardo Recuero.

Un recorrido guiado por la muestra sirvió de colofón del acto inaugural. Siete de los cuadros estuvieron expuestos hasta el pasado viernes, 27 de junio, en el RCNT. Posteriormente se espera poder volver a disfrutarlos, de manera más amplia con más obras de las donadas, en una magna exposición en la sala Vista Alegre, ya para el próximo año 2026.



Antonio Ballesta pintando una de sus obras.



Firma protocolaria de la donación del autor junto al director de la UNED el Elche, Francisco Escudero, y el concejal de Educación y Universidades, Ricardo Recuero.

Cartelera Cines

CINES IMF TORREVIEJA - CENTRO DE OCIO OZONE - WEB: www.cinesimf.com



M3GAN 2.0

(Terror / Thriller – Estados Unidos)
Todos los días: 17:30 · 19:45 · 22:00

Jueves: No hay pase
creadora de M3GAN, se ha convertido en una prominente autora y defensora de que el gobierno supervise todos los avances en esta materia.

F1: LA PELÍCULA

(Acción/Deporte – EEUU)
Todos los días: (VOSE: 17:15) · 17:30 · 19:00 · 20:30 · 22:00

PADRE NO HAY MÁS QUE UNO 5: NIDO REPLETO

(Comedia – España)
Todos los días: 17:30 · 18:15 · 19:30 · 20:15 · 21:30 · 22:15

BAJO UN VOLCÁN

Todos los días: 18:00 · 20:00 · 22:00

28 AÑOS DESPUÉS

(Terror/Thriller – Reino Unido)
Todos los días: VOSE 17:30 · 20:00 · 22:15

MISIÓN IMPOSIBLE: SENTENCIA FINAL

(Acción/Aventura – EEUU)
Domingo: 20:00

CÓMO ENTRENAR A TU DRAGÓN

(Animación/Aventura – TP)
Todos los días: 17:30 · 19:45 · 22:00
Domingo: 17:30 · 18:30 · 19:45 · 22:00 · 20:45

LILO Y STITCH

(Familiar – EEUU)
Todos los días: 18:00 · 20:00 · 22:00

DESTINO FINAL: LAZOS DE SANGRE

(Terror – EEUU)
Domingo: 22:00

Los horarios pueden estar sujetos a cambios. Te recomendamos consultar la web oficial de Cines IMF



Un Concierto inolvidable “Barcelona Clarinet Players” y “Unión Musical de Torre Vieja”

La Banda de la Unión Musical Torrevejense, dirigida por Carlos Ramón, ofreció un magnífico concierto el domingo al mediodía en el Teatro Municipal, con la participación del cuarteto “Barcelona Clarinet Players”, formado por Alejandro Castillo, Javier Vilaplana, Martí Guasteví y Manuel Martínez. Tocaron sencillamente fantástico. Quienes estuvieron allí saben que no exagero, ya que la actuación fue simplemente encantadora. Una magnífica introducción al caluroso mediodía fue la interpretación, a cargo de la Banda Unión Musical, dirigida por el maestro Carlos Ramón, de la pieza “The Hounds of Springs” de Alfred Reed (1921-2005), que es una Obertura, siendo a la vez la obertura de todo lo que está por venir.

Además de la actuación de los invitados de Barcelona, el indudable atractivo del concierto fueron las piezas interpretadas por ellos, compuestas y dedicadas especialmente para los clarinetistas de Barcelona por destacados artistas de fama mundial. Así, la obra del compositor mexicano Arturo Márquez (*1950), “Rumba Fugata”, dio inicio a la actuación del cuarteto. En su obra, el compositor combina el folclore popular y rítmico sudamericano con la llamada música seria, logrando maravillosos resultados sonoros. Esta combinación crea la impresión de música popular y de entretenimiento, cautivando con ritmos latinos y una vivacidad dominante.

¡Qué actuación! ¡Un volcán de energía! Sorprende, que cuatro clarinetes, de diferentes tamaños, sean capaces de transmitir una dosis tan fascinante de energía y emoción. La interpretación de la maravillosa pieza mostró la brillante comunicación del grupo desde los primeros compases. Posteriormente, los artistas impresionaron con la increíble fluidez entre las voces, la dinámica brillantemente modulada, la per-

fecta uniformidad de los sonidos, pero sobre todo con su espontaneidad y vivacidad. Una gran dosis de música excelentemente interpretada... y esto es solo la mitad de la actuación de los artistas barceloneses.

La segunda parte del concierto de Unión Musical, bajo la dirección de Carlos Ramón, comenzó con una composición de Philip Sparke (*1951) titulada “El Año del Dragón”. Esta composición a tres movimientos demostró de forma especial la excelente calidad musical de la Banda y su director, quienes siempre demuestran una energía y pasión por la música envidiables. Las dos partes exteriores brillaron con la brillantez de sus marchas rítmicas, contrastando con la parte central, llena de poesía y contemplación. Una composición interesante, perfectamente interpretada, que sirvió también de preludio a otra exhibición artística del “Barcelona Clarinet Players”, presentando una composición del compositor español Óscar Navarro (*1981) titulada “Los Mosqueteros”. Es fácil adivinar que se trata de la historia de la primera parte de la trilogía sobre los ¡ cuatro ! mosqueteros de la guardia, escrita por A. Dumas. La fantasía de “Los Mosqueteros” no pudo haber tenido mejores intérpretes. Parece que los músicos ya habían agotado su repertorio interpretativo en la primera parte, mientras que durante la interpretación de “Los Mosqueteros” demostraron que aún tienen mucho que ofrecer. En una composición sumamente interesante y rica en sonido, los camelistas hicieron gala de su excelente técnica y virtuosismo, así como de la cautivadora musicalidad y el colorido tonal de sus refinadas frases. El mensaje musical desde el escenario fue increíblemente electrizante y dinámico, con una gran profundidad emocional, dando la impresión de que los músicos pronto añadirían a su interpretación...una danza de ballet. No pudo haber otra reacción de parte del público que una ovación de pie y por supuesto un atractivo bis - “Bachrinets” de Paquito D’Rivera.

En resumen, tuvimos la oportunidad de participar en un concierto magistral de muy alto nivel. Al enorme éxito de los “Barcelona Clarinet Players” contribuyó sin duda la Banda de la Unión Musical Torrevejense, bajo la dirección del carismático maestro Carlos Ramón Pérez, la que acompañó con profesionalidad y gran emoción a los solistas en acompañamientos complejos, retirándose sónicamente en los momentos de acompañamiento típico y mostrando su rica intensidad sonora en los llamados “tuttis”.

¡Un concierto maravilloso! ¡¡¡Bravísimo!!!



El tiempo

Datos registrados del 16 al 22 de junio

MÁXIMAS SÁBADO 21



33.0° / 20.8°



MÍNIMAS MARTES 17

RACHA MÁXIMA

DE VIENTO 73 km/h



MIÉRCOLES 18

LLUVIA

ACUMULADA: 2,0 l/m²



Sábado

(despejado)



Máxima: 30°C, Mínima: 24°C. Lluvia: 0%

Domingo

(despejado)



Máxima: 30°C, Mínima: 24°C. Lluvia: 0%

Próxima semana:

Comenzaremos el mes de julio con el predominio del sol y con temperaturas algo más altas que las del fin de semana.



Obituario

José Luis Pérez Olmedo "Mingorance"

El pasado 5 de junio fallecía José Luis Pérez Olmedo, el popular y querido «Mingorance», un hombre de alma limpia y siempre agradecido con la Torrevieja que le ha acogido durante 36 años que hace desde que se estableció. Su mayor ilusión y recompensa era lograr la sonrisa de un niño como un gran PAYASO que era, así con letras mayúsculas.

No importaba la edad, si era pequeño o más grande, si tenía capacidades distintas o si su lenguaje era diferente. «Mingorance» es de esos payasos de raza que dio España, formado en el Circo Price de su Madrid natal. Pero José Luis era un comunicador nato y en un cruce de caminos se encontró en su día con los «Ramonet» de Orihuela, los memorables charlatanes y estos le abrieron sus puertas, sabiendo hacer del modo tradicional de comerciante un estilo propio. Tanto fue así que «Mingorance» se trajo a Torrevieja hasta cinco campeonatos de España de charlatanes, otorgados en las fiestas de San Antón. José Luis Pérez formó parte de la brigada municipal de servicios, pero siempre estuvo dispuesto a pintarse la cara y alegrar todas las fiestas y conmemoraciones que requerían su presencia.

«Mingorance» se ha marchado al circo del cielo, estoy seguro de que allí ya está logrando la sonrisa de pequeños y mayores.

Nacido en el barrio de Vallecas, Madrid, fue el séptimo de nueve hermanos en una familia numerosa, hijo de Paco Pérez e Isidra Olmedo. De profesión, mecánico frigorista; de vocación, payaso. Se enamoró del arte del clown al ver a su padre trabajar en el Circo Price de Madrid, en la época de Popov, Teddy y Pinito del Oro.

El destino lo trajo a su Torrevieja —como él la llamaba—, ciudad que amó profundamente. Siempre que había un evento, participaba junto a sus hijos haciendo parodias de su padre o creando nuevas de su propia inspiración.

Tal era su talento, que en una entrevista, el periodista Matías Prats Cañete le dijo:

“José Luis Pérez Olmedo, vas el primero en la tabla. Utilizas bien el habla... y yo hago lo que puedo.”

Deja a su mujer, cinco hijos y seis nietos. Amaba Torrevieja y a sus gentes, y lo demostraba en cada paso que daba. Siempre con una sonrisa, con amabilidad, y haciendo todo desde el corazón.

Cada vez que tenía la oportunidad, regalaba actuaciones como payaso solo para ver feliz a la gente. Tanto era así que en su estado de WhatsApp aparecía una foto suya y un mensaje que resume su legado:

*“Sonría, por favor.”
Esa era su mayor ilusión.
Descanse en paz.
Francisco Reyes*



**El cielo está de fiesta
hoy ha llegado el más
grande.
Gracias por el legado
que dejás.**

¡¡DESCANSA EN PAZ!!

El 4 de julio se presenta en Torrevieja la Orquesta de Flautas Casanovas

Con motivo de la clausura de los actos en conmemoración del 125 Aniversario del nacimiento del insigne músico, Francisco Casanovas Tallardá, el viernes 4 de julio a las 20:00 h. en el Centro Cultural "Virgen del Carmen" de Torrevieja actuará en su Concierto de Presentación, la Orquesta de Flautas Casanovas, agrupación fundada por Juan Francisco Cayuelas Grao y José Francisco Sánchez Sánchez y que pretende poner de relieve el instrumento predilecto del Maestro Casanovas, la flauta, continuando la línea musical que marcó la Orquesta de Flautas del Conservatorio Superior de Música de Murcia u "Orquesta de Flautas del Mediterráneo" que desarrolló una enorme actividad entre 1992 y 2010.

Debido a todos los actos que desde el año pasado se vienen desarrollando en homenaje al maestro Casanovas en diversos puntos de España, ya que la exposición "Una vida de película" ha pasado por Torrevieja, Murcia, Madrid y actualmente se encuentra en Amposta, el concierto también servirá para presentar en Torrevieja a la Asociación Musical y Cultural "Francisco Casanovas Tallardá", surgida a raíz de todos estos actos conmemorativos y con el objetivo de seguir preservando y difundiendo el nombre, la figura y obra del maestro Francisco Casanovas. Esta entidad, inscrita en el registro de asociaciones de la Comunidad Valenciana, seguirá organizando más eventos, como por ejemplo su siguiente compromiso es llevar la exposición del Maestro Casanovas a Llíria el próximo mes de septiembre, o el 18 de octubre la presentación de la Casanovas Orquesta, que pretende continuar con la línea que marcó la Casanovas Orchestra fundada por el Maestro en la segunda mitad de los años 20 del siglo pasado, y de la Orquesta de Cámara "Francisco Casanovas" fundada en Torrevieja en 1996 y que desarrolló su actividad hasta 2006, llevando así el nombre del Maestro Casanovas por todas las salas de conciertos de la geografía española, ensalzando su figura musical y difundiendo sus composiciones.

La Asociación Musical y Cultural "Francisco Casanovas Tallardá" tiene como presidente de honor al Maestro de prestigio mundial, Zubin Mehta, alumno del Maestro Casanovas durante su etapa en la India y considerado uno de los mejores directores



de orquesta del mundo. Y, el cual, ha tenido el gusto de presidir honoríficamente la entidad y todos sus eventos y conciertos.

La Orquesta de Flautas Casanovas, bajo la dirección de su director José Francisco Sánchez, interpretará un maravilloso concierto estructurado en dos partes. En varias obras los arreglos han sido realizados por Juan Francisco Cayuelas, y contará en algunas piezas con la intervención solista de la cantante María Sabater, el flautista Jordi López y el saxofón Jorge Lorente. Este mismo concierto se realizará al día siguiente, el sábado 5 de julio a las 19:00 h. en el Auditorio Municipal de Almoradí. Cabe destacar, que por número de componentes, la Orquesta de Flautas Casanovas es una de las orquestas de flautas más numerosa de España, y cuenta con importantes profesores y solistas de este instrumento, además de complementarse con clarinetes bajos, fagot, contrabajo, percusión y piano.

María José Paredes García

En Estocolmo (Suecia), donde residía ya hace muchos años y donde ejercía como profesora de Español, ha fallecido el pasado 3 de junio a los 66 años la torrevejense, María José Paredes García, conocida cariñosamente como "La Polli", dado que formaba parte de la querida familia de "los pollos" de Torrevieja. María José, siempre despierta y perspicaz, se crió con sus primos Ascensio, José Antonio y Rosarito Chazarra García, que fue para ella como su segunda madre. A pesar de residir a tantos kilómetros de su tierra, ella siempre hizo gala de ser torrevejense. Aquí en su Torrevieja, donde fue muy apreciada, dejó y seguirá dejando

una gran huella entre su familia y sobre todo entre sus grandes amigas, Maybel, Mayte, Ana, Conchita y en su amiga, vecina de toda la vida e inseparable, Conchita Moreno Girona. María José ha dejado un gran legado que transmite los valores más intensos de su personalidad, su alegría y su desenfado, junto con la capacidad de encajar todo en la vida con actitud positiva. Imborrable será su sonrisa y su buen corazón. Se ha marchado, pero estará siempre presente en sus adorados hijos, Beatriz, Patricia y Carlos, así como en el recuerdo permanente a Javier. Y en sus hermanos, Manolita, Encarnita, Rosarito y José Miguel.

Obituario

VISTA ALEGRE envía su más sincero pésame a toda su familia. Descanse en paz.



Blanca Tomás tercera clasificada en cinta en Primera categoría en el Campeonato de España Absoluto

Del 18 al 22 de junio se celebró en Guadalajara el Campeonato de España Absoluto donde la gimnasta Torrevejense perteneciente al Club Gimnasia Rítmica de Torrevieja, Blanca Tomás, realizó una impecable competición en Primera categoría, la máxima categoría de la competición donde se midió con las mejores gimnastas de España, logrando ser cuarta clasificada en la general con la suma de los cuatro ejercicios realizados.

Tras tres días de competición, Blanca, logró clasificarse para las finales de cinta, aro y pelota, logrando ser medalla de bronce con el aparato de cinta y destacando en sus actuaciones de aro y pelota. Gran logro para nuestra gimnasta que brilló en cada actuación dando lo mejor de sí misma y demostrando el gran talento y trabajo que realiza día tras día y motiva a muchas de nuestras gimnastas.

Desde el Club Gimnasia Rítmica de Torrevieja quieren transmitir su enhorabuena por la constancia y el amor que pone en cada entrenamiento y en cada competición haciendo que su gimnasia destaque a nivel nacional.



La Concejalía de Deportes lanza un servicio online para reservar pistas deportivas

La Concejalía de Deportes ha lanzado un nuevo servicio online para reservar pistas deportivas y realizar inscripciones en escuelas y actividades deportivas municipales, disponible en el portal <https://torreviejadeportes.i2a.es/CronosWeb/Home>. Ya se pueden reservar los campos de fútbol de la Ciudad Deportiva, así como de las pistas de tenis y squash. La Concejalía de Deportes invita a los vecinos/as de Torrevieja a darse de alta en este servicio creando los perfiles personales, lo que evitará desplazamientos y colas cuando se abra el resto de servicios que ofrecerá este sistema: compra de bonos y entradas, inscripciones a cursos municipales y consultar la oferta deportiva. Una vez registrado, si ha realizado un pago por una reserva de pista, podrá anularlo dos horas antes del inicio de la actividad. Para cualquier problema se puede acudir a la oficina del Palacio de Deportes, de lunes a viernes de 9:00 a 13:30h.

Triunfo de Alejandro Guijarro en Almoradí

El ciclista torrevejense, Alejandro Guijarro consiguió la victoria el pasado fin de semana en la segunda carrera ciclista para cadetes celebrada en Almoradí. Alejandro Guijarro ha comentado: "Ha sido una carrera rápida y sencilla, con curvas en las que apenas había que frenar. Constantemente han habido cortes en los que el equipo con un buen trabajo ha conseguido cerrar o participar en ellos. La última vuelta ha sido tensa. Mi intención era lanzar a mi compañero Samuel. Sin embargo he abierto un hueco y he seguido yo solo hasta la meta donde he podido alzar los brazos. Una vez más quiero dar las gracias a todos mis compañeros por todo el trabajo que han hecho a mitad de carrera y a Samu, que ha conseguido que a falta de un kilómetro pudiera irme por delante".



Abierta la piscina exterior del Palacio de Deportes

Esta semana ha abierto sus puertas la piscina municipal exterior del Palacio de Deportes "Tavi y Carmona".

Hasta el 31 de julio se podrá utilizar de lunes a viernes, en horario de 10:15 a 14:30 h. y de 16:00 a 21:00 h.; los sábados de 10:00 a 20:00 horas y los domingos de 10:00 a 13:00 h. A partir del 7 de julio la piscina recreativa se cerrará al público de lunes a jueves de 16:30 a 19:30 horas para uso exclusivo de los cursos de natación municipales. Del 1 al 31 de agosto la piscina exterior abrirá de lunes a viernes de 10:00 a 14:30 h. y de 16:00 a 21:00 h.; los sábados de 10:00 a 20:00 horas y los domingos de 10:00 a 13:00 h.

El precio de la entrada será de 3 euros para el público general y de 2 euros para el grupo especial (mayores de 60 años, minusvalía superior al 33%, Carnet Joven, familias numerosas o monoparentales y víctimas de violencia de género o de terrorismo). También se puede adquirir un bono de 20 baños a un precio de 40 euros y el bono especial al precio de 20 euros.

PISCINA MUNICIPAL
HORARIOS Y PRECIOS

DEL 23 DE JUNIO AL 31 DE JULIO

PISCINA CUBIERTA
DE LUNES A VIERNES DE 08:15 A 10:00H.
(ENTRENAMIENTO CLUBES DE NATACION Y USUARIOS)

PISCINA EXTERIOR
DE LUNES A VIERNES DE 10:15 A 14:30H.
DE LUNES A VIERNES DE 16:00 A 21:00H.
SABADO DE 10:00 A 20H.
DOMINGO DE 10:00 A 13H.

DEL 1 AL 31 DE AGOSTO

PISCINA CUBIERTA CERRADA

PISCINA EXTERIOR
DE LUNES A VIERNES DE 10:00 A 14:30H.
DE LUNES A VIERNES DE 16:00 A 21:00H.
SABADO DE 10:00 A 20H.
DOMINGO DE 10:00 A 13H.

ENTRADA 3€ (ESPECIAL 2€)
BONO 20 ENTRADAS 40€ (ESPECIAL 20€)

El RCNT consigue la plata en la Regata Autonómica Femenina de Monotipos

El Real Club Náutico de Torrevieja (RCNT) fue el anfitrión de la Regata Autonómica Femenina de Monotipos, una cita clave en el calendario de vela femenina de la Comunidad Valenciana. La competición reunió a cuatro embarcaciones, representando a los clubes náuticos de Calpe y Torrevieja, en dos intensas jornadas marcadas por la igualdad, el esfuerzo y la calidad técnica de las regatistas. El CN de Calpe se alzó con la victoria absoluta, gracias a la sólida actuación de una de sus embarcaciones, mientras que su segunda unidad finalizó tercera. Por su parte, el RCNT ocupó el segundo y cuarto puesto.



CAMPEONATO DE ESPAÑA DE REMO OLÍMPICO CADETE EN SEVILLA

Sevilla acogió por otro lado el Campeonato de España de Remo Olímpico, con la participación de más de 1.000 remeros y remeras de 63 clubes de todo el país. Entre ellos, los equipos cadetes del RCNT que se midieron a los mejores deportistas nacionales en una competición marcada por el alto nivel y las altas temperaturas.

Resultados del RCNT – Categoría Cadete:

- 4xCF (cuatro scull femenino): 6ª posición en la Final A, con Ana Pamies Makarenko, Kassandra Quinto Medranda, Nadia Georgieva Goryonova y Sara Carolina Durán Pérez.
- 2xCM (doble scull masculino): 1º puesto en la Final B (7ª posición general), con Marcos Santos Sánchez y Alejandro Vera Montesinos.
- 2xCM: 4º puesto en cuartos de final, con Mario Rodríguez Copete y Alejandro Lozano Galván.
- 1xCM (skiff masculino): Eliminado en la fase de eliminatorias, con Pablo Castro Karademitrou.



EL RCNT CAMPEÓN AUTONÓMICO DE OPTIMIST POR EQUIPOS

Asimismo, se celebró el Campeonato Autonómico de vela Optimist por Equipos, que reunió a 9 equipos de 5 clubes náuticos de la región. La competición se desarrolló con un único round robin de todos contra todos, seguido de semifinales y finales al mejor de tres mangas. El RCNT presentó dos equipos, uno de los cuales brilló con luz propia desde el inicio del campeonato. Con una fase clasificatoria impecable, logrando la victoria en todos sus enfrentamientos, el equipo torrevejense accedió a las semifinales como primer clasificado del grupo. Allí se impuso con autoridad al equipo de Valencia, y en la gran final, disputada contra Alicante, confirmó su dominio al vencer por 2-0 en el enfrentamiento al mejor de tres pruebas. La clasificación final quedó con 1º RCN Torrevieja, 2º RCN Alicante y 3º RCN Valencia. El equipo campeón estuvo compuesto por Izan Rogel, Iván Sáez, Ángel Hernández, Irene Carreres, Valentina Belso y Lucía Martínez.

ORO EN EL I OPEN BEACH SPRINT DE EL CAMPELLO

En el I Open Beach Sprint celebrado en El Campello, el dúo remero conformado por los torrevejenses Raúl Miguel Sánchez Hernández y Manuel Vera Montesinos se alzó con la medalla de oro en la categoría C2x ABS masculino. Ambos demostraron un excelente nivel físico y gran compenetración sobre el agua, superando a todos sus rivales con solvencia y proclamándose los campeones de la regata. Este resultado no solo suma un nuevo título al gran palmarés del Real Club Náutico Torrevieja, sino que también refuerza el arduo y extenso trabajo del cuerpo técnico, así como el gran compromiso de sus deportistas con la excelencia deportiva y competitiva.



El Torrevieja FS levanta la copa de campeón de liga y celebra su ascenso a Preferente

El Palacio de los Deportes acogió la entrega de trofeos de la Federación de Fútbol de la Comunidad Valenciana, donde se reconoció a los mejores equipos de la temporada 2024/2025. Una cita muy especial para el Torrevieja Fútbol Sala, cuyo equipo sénior recogió el trofeo de campeón de liga y ascenso a Preferente. Un logro histórico que ya luce en la vitrina del club.

Jugadores, cuerpo técnico y directivos vivieron el momento con emoción y orgullo, al ver materializado el esfuerzo de toda una temporada repleta de trabajo, sacrificio y pasión por los colores. Este trofeo representa mucho más que un título: es el reflejo de un proyecto consolidado, con raíces profundas y una visión firme hacia el futuro.

Desde el club quisieron dedicar esta copa a toda la familia del Torrevieja Fútbol Sala. Porque este éxito no sería posible

sin el apoyo constante de sus colaboradores, patrocinadores, la afición y la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Torrevieja. Este triunfo es solo el comienzo de una nueva etapa cargada de ilusión, compromiso y hambre de seguir creciendo.

XXVIII TORNEO DE FÚTBOL SALA

Por otro lado, ya están abiertas las inscripciones del XXVIII Torneo de Fútbol Sala, que se disputará del 7 al 20 de julio en el pabellón de La Mata, organizado por la Concejalía de Deportes y el Torrevieja FS. El torneo, dirigido a personas mayores de 16 años, contará con un máximo de 10 equipos. Habrá trofeos para los cuatro primeros.



Los interesados podrán apuntarse hasta el 3 de julio en el teléfono 654 95 87 43 (Maño) o el 650 46 13 91 (Óscar), con un precio de 100 euros por equipo.



El Club "Mano a Mano" arrasó en el Europeo de Jiu-Jitsu de Madrid

El pasado 7 de junio se celebró el Campeonato Europeo de Jiu-Jitsu Continental AJP Tour 2025 en Madrid, una de las competiciones más relevantes del circuito internacional en las categorías juvenil y máster en las modalidades GI (con kimono) y NO GI (sin kimono). El Club "Mano a Mano", con sede en Torrevieja, acudió al evento con varios de sus atletas más destacados, cosechando unos resultados excepcionales que consolidan su crecimiento y nivel competitivo a nivel continental. En concreto, logró 9 medallas de oro en distintas categorías y modalidades, 3 de plata y 2 de bronce, completando un total de 14 metales que posicionan al club torrevejense entre los mejores de la competición. Días después, el 14 de junio, el club local participó en el Campeonato Grappling Industries Madrid, donde obtuvo 4 medallas de oro, 2 de plata y el 2º puesto por equipos.





Diana Box, Tavi y Carmona, premiados por la Real Federación Española de Balonmano

La Real Federación Española de Balonmano (RFEBM) celebró la Gala de los Premios Nacionales de Balonmano 2025 en el Palacio de Congresos El Batel de Cartagena, donde otorgó sus máximas distinciones a numerosas personas y entidades, destacando los galardones a tres referentes torrevejenses que han dejado una profunda huella en el desarrollo del balonmano a nivel local y nacional.

En la categoría de directivos, la concejal de Deportes del Ayuntamiento de Torrevejeja, Diana Box Alonso, fue distingui-

da con la Medalla e Insignia de Oro y Brillantes. En la categoría de personalidades, José Antonio Carmona Triviño recibió la Medalla e Insignia de Oro y Francisco Javier Pérez Rebollo "Tavi" fue condecorado con la Medalla e Insignia de Plata. Tres reconocimientos a décadas de compromiso, liderazgo y pasión por el balonmano.

Por su parte, el alcalde de Torrevejeja, Eduardo Dolón, acompañó a los galardonados en esta importante ceremonia, subrayando el orgullo de toda la ciudad por estos reconocimientos.

El Club de Patinaje Torrevejeja destaca por sus resultados en el Campeonato de España de Inline Freestyle en Avilés

El Club de Patinaje Torrevejeja ha demostrado su excelencia y alto nivel en la primera sede del Campeonato de España de Inline Freestyle, celebrado el pasado fin de semana, del 20 al 22 de junio, en la localidad asturiana de Avilés. La competición, que reunió a los mejores patinadores del país en las modalidades de speed, salto y derrapes, vio a los 13 representantes de Torrevejeja alcanzar destacadas posiciones.



Organizado por el Club anfitrión Avilés Patina, junto con la Real Federación Española de Patinaje Freestyle y considerado el más importante a nivel nacional en su disciplina, congregó numerosos patinadores de las categorías alevín, infantil, juvenil, junior, senior y máster.

Los deportistas torrevejenses dieron lo mejor de sí en la pista, reflejando la intensa preparación y el talento cultivado a lo largo de la temporada.

Los resultados obtenidos son motivo de gran orgullo para el club y nuestra ciudad: Gala Parra: Medalla de Oro en la modalidad de Salto. Pedro Salazar: Medalla de Plata en la modalidad de Salto. Juan Carlos Arias: Medalla de Plata en la modalidad de Salto. Valeria Hidalgo: Medalla de Plata en la modalidad de Speed Slalom. Carlos Hernández: Medalla de Plata en la modalidad de Derrapes.

Además, el Club de Patinaje Torrevejeja desea felicitar a Selene Yunis y Carlos Hernández por su 4ª posición en Salto, y a Niklas García por su 5ª posición en Derrapes, así como a todos los participantes que con su esfuerzo y dedicación contribuyeron al éxito de la jornada.

El Club de Patinaje Torrevejeja ya está enfocado en su próxima gran cita, que tendrá lugar en Salamanca los días 27, 28 y 29 de junio, para la segunda etapa de este Campeonato Nacional. En esta competición, se llevarán a cabo las pruebas de Classic, Classic Parejas, Battle y Team Battle, y en la que contará con la participación de 18 integrantes del club torrevejense.



Plata nacional para el sénior masculino del Rayito Salinero en el Máster de La Manga del Mar Menor

El Club Balonmano Playa Rayito Salinero sigue sumando logros en la élite del balonmano playa nacional. Este pasado fin de semana, el equipo sénior masculino firmó una destacada actuación en el Máster Arena 1000 de La Manga del Mar Menor, logrando el subcampeonato en un torneo que reunió a los ocho mejores equipos del país. La final fue retransmitida en directo por Teledeporte, consolidando la visibilidad del club torrevejense a nivel nacional.

Los chicos fueron de menos a más durante el campeonato, creciendo en defensa y demostrando un ataque constante que les permitió liderar su grupo en la fase inicial. En cuartos de final se enfrentaron al siempre competitivo BMP Lleons de Gandía, mientras que en semifinales ofrecieron un gran partido frente a Sanse, con una actuación coral y madura que les llevó a la gran final. En el último partido, cayeron ante BMP Sevilla, cerrando un torneo sobresaliente con una merecida medalla de plata.

Por su parte, el equipo sénior femenino, que venía de ser subcampeón en el Arena 1000 de Vilanova, no logró repetir presencia en la final. Las chicas perdieron en cuartos de final frente a Alcalá, a la postre campeonas del torneo.

Desde el club se quiere agradecer especialmente el apoyo de Go Karts Orihuela Costa, Airtsat y DULY Investment, cuyo respaldo hace posible que el Rayito Salinero siga compitiendo al más alto nivel, manteniendo un grupo sólido que año tras año pelea en la Primera División nacional. También se reconoce la colaboración de la Concejalía de Deportes de Torrevieja y de la Generalitat Valenciana, cuyo apoyo institucional permite que el deporte local siga creciendo.

Con estos resultados, los equipos del Rayito Salinero se consolidan en lo más alto del ranking nacional, reflejo del trabajo, la constancia y la pasión por el balonmano playa que define a este club.

El club torrevejense de gimnasia rítmica Jennifer Colino consigue tres platas y un bronce en el Campeonato de España absoluto individual

Miley Martínez y Anastasia Salkova se proclaman Subcampeonas de España en categoría junior e infantil respectivamente. Por su parte, Valeria García consigue la medalla de Bronce en pelota en la categoría senior.

El Campeonato de España Absoluto celebrado en el Pabellón Multiusos de Guadalajara durante la semana pasada, cosechó magníficos resultados para el Club Gimnasia Rítmica Jennifer Colino de Torrevieja. Las gimnastas pertenecientes al club han conseguido un total de cuatro medallas: tres platas y un bronce en este campeonato.

La joven gimnasta, Anastasia Salkova, conseguía realizar unos brillantes ejercicios de cuerda, pelota y cinta con los que lograba alzarse con la medalla de plata y, por lo tanto, se proclamaba Subcampeona de España en la categoría infantil open. Cabe destacar que además, lograba ser Campeonas de España por autonomías.

Mientras, su compañera de club, Zaira Noguera debutaba en este nivel individual realizando un buen papel, haciéndose con la decimosexta posición.

Miley Martínez lograba la medalla de plata y se proclamaba Subcampeona de España en la categoría junior. Además, tras unos espectaculares ejercicios lograba la medalla de plata en la final de aro y lograba ser Campeona de España por autonomías.

En la misma categoría participaba Iлона Boichuk y Mariya Pavlenko que lograba la novena posición en la general y Campeona de España por autonomías.

Por su parte, Valeria García, consiguió ser tercera de España senior con el aparato de pelota y la 7 posición en la general de la categoría senior. Además, lograba ser Campeona de España por autonomías.



Busco Hogar

Safi

¡Hola! Me presento: mi nombre es Safi y soy un macho de un año y medio. Llegué al albergue hace unos meses, pero nadie ha preguntado por mí... Ahora estoy buscando una familia que me dé un hogar. Soy un perro muy cariñoso, me llevo bien con otros perros y me encanta dar largos paseos. ¿Quieres conocerme? ¡Te espero en el albergue!

Albergue Municipal de Torrevieja.

Abierto de lunes a domingo de 8 a 13 y de 15 a 17 h.

Avda. Los Nenúfares, s/n (detrás de Jefatura Policía Local)



AGENCIA DE DESARROLLO LOCAL

Ofertas de Empleo

OFERTA 910/2025
Auxiliar administrativo
 LUGAR Orihuela Costa
 C.V. a: adm.costa.idiomas@gmail.com

OFERTA 933/2025
Técnico auxiliar guardería
 LUGAR Torreveija
 C.V. a: guareria.piolin@yahoo.es

OFERTA 939/2025
Ayudante calderero
 LUGAR Torreveija
 C.V. a: contrataciones@cameto.es

OFERTA 941/2025
Auxiliar de ayuda a domicilio
 LUGAR Orihuela Costa
 C.V. a: elche@wayalia.es

OFERTA 943/2025
Comercial mobiliario de hogar
 LUGAR Torreveija
 C.V. a: rrrhh@irelstudio.com

OFERTA 944/2025
Especialista financiero y asegurador
 LUGAR Torreveija
 C.V. a: jgarc35@mapfre.com

OFERTA 945/2025
Profesor/a de español
 LUGAR Torreveija
 C.V. a: jose@konigin.es

OFERTA 946/2025
Encargado/a de supermercado
 LUGAR Torreveija y alrededores
 C.V. a: aminelli@etalentum.com

OFERTA 947/2025
Administrativo contable
 LUGAR Torreveija
 C.V. a: sociedades@chapapria-asesores.com

OFERTA 948/2025
Limpieza de comunidades
 LUGAR Torreveija
 C.V. a: limpiezasmisandra@gmail.com

OFERTA 949/2025
Arquitecto técnico
 LUGAR Torreveija
 C.V. a: oficina.arqsolutions@gmail.com

OFERTA 953/2025
Ayudante montador repartidor de muebles y electrodomésticos
 LUGAR Torreveija y Dolores
 C.V. a: vicente@mueblesnosgarcia.com

L4o TORREVIEJA - AEROPUERTO ALICANTE/ELCHE

Desde 07/04/2025 / from April 07th 2025 + info: +34 965 710 449

LUNES A VIERNES

Salida	Llegada	Salida	Llegada	Salida	Llegada	Salida	Llegada
06:30	07:20	14:00	14:00	07:00	08:00	14:00	14:00
07:00	08:15	14:30	15:00	07:30	09:00	15:00	15:00
08:00	08:45	15:00	15:30	08:00	09:30	16:00	16:00
09:15	09:30	16:00	16:00	09:00	10:00	16:30	17:00
10:00	10:30	16:30	17:00	10:00	10:30	17:00	18:00
10:30	11:00	17:00	17:30	10:30	11:00	18:00	19:00
11:00	11:30	18:00	18:00	11:00	11:30	19:00	19:30
11:30	12:00	18:30	19:00	12:00	12:00	20:00	20:00
12:00	12:30	19:00	19:30	13:00	13:00	21:00	
12:30	13:00	19:30	20:00				
13:00	13:30	20:00	21:00				

SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS

www.costazul.avanzagrupo.com
 @avanzaenTvja

Guía de Misas en Torreveija



Parroquia Inmaculada

- Lunes a sábado: 10:00 y 20:00
- Domingo: 9:00, 11:00, 12:00 y 20:00

Parroquia Sagrado Corazón

- Lunes a sábado: 20:00 (agosto 10:00)
- Domingo: 10:00, 12:00 (agosto 20:00 y 21:00)

Parroquia Ntra. Sra. del Carmen

- Lunes, miércoles, jueves, y sábado: 19:00
- Domingo: 11:00 y 20:00

Parroquia San Roque y Santa Ana

- Lunes a viernes: 19:00, sábado: 19:30
- Domingo: 11:00 y 19:30

Parroquia San Pedro y San Pablo

- Jueves: 20:00, sábado 20:30
- Domingo: 9:15 (en inglés) y 10:00 (en polaco)

Parroquia Ntra. Sra. del Rosario - Torrelamata

- Lunes, miércoles, jueves y viernes: 20:15
- Martes: 9:30, Sábado: 20:00, Domingo: 9:30 y 20:00

Parroquia Salvador

- Martes: 10:30, jueves y sábado: 19:00
- Domingo: 11:00

Iglesia de Villasel

Sábado: 21:00



FARMACIA TORREVIEJA 24H,
 Carbajo Botella, Rodrigo C/ Antonio Machado, Nº115
 (Frente Mercadona centro).
FARMACIA PLAYA DEL CURA 24 H,
 C/ Ramón Gallud, Nº196 Esq. C/Virgen de la Paloma.
REYES CRESPO, MANUEL JAVIER
 C/ Villa de Barcelona Esq. C/San Luis.



Vista Alegre

Número 3419

Edita: Excmo. Ayuntamiento de Torreveija, Instituto Municipal de Cultura "Joaquín Chapaprieta Torregrosa".

Concejal Delegado: Antonio Quesada Hurtado.

Dirección: Francisco Reyes Prieto Pérez.

Redacción: Noemí Campillo.

Diseño: Ana Llopis.

Fotografía: Objetivo Torreveija

Colaboradores: María Rozados, Antonio Sala Buades, Rafael Ballester,

Ivo Torres Gómez, Francisco Sala Anierte, Fabián Tortosa, Inmaculada Vera, Proyecto Mastral y Darío Pérez.

Portada:

Colaboradores del número: Fernando Guardiola, Cultura Torreveija.

Maquetación e impresión: Imprenta Buades, S.L. C/ Gabriel Miró, 49, Tel. 965 71 12 99- 03181 TORREVIEJA (ALICANTE)

DEPÓSITO LEGAL A.102/1961



Del 07
al 12
JULIO
2025
21:00h.
TEATRO
MUNICIPAL
DE TORREVIEJA



XXIII FESTIVAL INTERNACIONAL

DE BANDAS DE MÚSICA

"CIUDAD DE TORREVIEJA"

Banda Primitiva de Paiporta (Valencia) - Banda Festival Brass Irlanda
Banda S.M. l'Artesana de Catarroja (Valencia) - Sociedad Musical
Ciudad de Torrevieja "Los Salerosos"



V FESTIVAL NACIONAL

DE BANDAS JUVENILES

Banda Juvenil de la Filarmónica de Callosa de Segura
Banda Juvenil Sociedad Musical Ciudad de Torrevieja



Entrada día 5€, abono 20€. Venta de entradas: Taquilla Teatro Municipal. www.culturatorrevieja.com



www.salerosos.com
info@salerosos.com

